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rxcelerurísstMo SENHoR pREsTDENTe oe cÂrunRA DE vEREADoREs DE

BARRETRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem
requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a Exmo.

Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:
Câmara Muiticipai de Barreiras

Protocolo n" 139
Em-Jâ/-e,§ /:?3-, às C8 :;fhoras

A.r^ry^, Ns.*v
Assrnati:ra do Funcionário

"Que Seja Gonstruído Uma Rotatória Na BR 135 entre as Avenidas Barão
Do Rio Branco e Alberto Amorim, Nas Proximidades Do Restaurante

Bode Assado, Local Que Dá Acesso À Entrada Do Bairro Santo Antônio,
Neste Município".

JUSTIFICATIVA

os Moradores do bairro mencionado clamam por merhorias de
trafegabilidades junto à entrada que dá acesso à principat Avenida do bairro.
Pois devido à ausência de uma rotatória pra delinear o trânsito no local, é
comum e constante o número de acidentes devido ao grande fluxo de
veículos, pedestre principalmente estudante, e ciclista etc. quando muitas das
vezes condutores sem consciência que para entrar no bairro , acabam
obstruindo o trânsíto da BR, até conseguir passagem para entrar no bairro.

Esta é uma antiga e clamada reivindicação da população locar, que
devido ao crescimento da área comercial pedem maior atenção as
necessidades que o bairro apresenta. Portanto, a rotatória em muito
contribuirá para a organização do trânsito e proporcionara maior segurança à
população que por ali transitam.

Solicitamos brevidade no atendimento.

Sala das sessões, 16 de maio de 2023.
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exCelsnrÍSstMo sENHOR PRESIDENTe oe CÂruaRA DE vEREADORES DE

BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

Câmara Municipai oe Barreiras
Protocolo no +S3
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o vereador Francisco Bezerra sobrinho, no uso de suas atribuiçõe.iàóã1§',é 
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regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja

encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

,,Que seja feito instalado Barras de Proteção com Sinalização em toda extensão
do Canal de Águas Pluviais da Avenida Barão do Rio Branco, que compreende os

Bairros Viia Amorim, Vila dos Funcionários e Vila Rica, neste Município"

JUSTIFICATIVA

A referida solicitação se faz devido aos inúmeros acidentes causados

por conta da falta de proteção com sinalizaçáo desse canal, onde condutores

de carros, motos e bicicletas já caíram diversas vezes no mesmo, causando

transtornos e prejuízos. É de suma importância que seja feita essa proteção

sinalizada do canal, o que proporcionará a todos mais segurança ao transitar

nessa Avenida.
Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos

com a falta da realização desse serviço

Sala das sessÕes, 16 de maio de 2023
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